

Infobrief 10.25

Sicher zur Schule – auch in der dunklen Jahreszeit

Die Stadt Bietigheim-Bissingen engagiert sich aktiv für sichere Schulwege. Gemeinsam mit allen Schulen im Stadtgebiet und dem Land Baden-Württemberg hat die Stadtverwaltung Aktionswochen im Rahmen des landesweiten Programms „*Movers – aktiv zur Schule*“ gestartet.

Ziel dieser Initiative ist es, die Schulmobilität zu fördern und die Sicherheit rund um Schulen nachhaltig zu verbessern.

Zum Einsatz kamen 8 cm hohe Lüft Bike Lane Protectoren aus massivem Recycling-Kunststoff. Flexible Leitpfosten sorgen für gute Sichtbarkeit am Tag, während die weiß reflektierende Beschichtung und zusätzlich integrierte Glaskugelreflektoren die Sicherheit bei Dämmerung und Dunkelheit erhöhen – besonders wichtig in der aktuellen Jahreszeit.



Ein besonderer Dank gilt den Verantwortlichen der Stadt Bietigheim-Bissingen für ihre tatkräftige Umsetzung dieses Projekts. Durch ihr Engagement wird der Schulweg vieler Kinder sicherer – Tag und Nacht.

Lüft, weil Sicherheit jederzeit sichtbar bleiben muss!